
（別添）審議内容 

 

１．健康福祉部長あいさつ 

 

２．副委員長選出 

  第２号委員として選出されている田矢千栄子委員を選出 

 

３．報告事項 

 （１）伊賀市地域福祉計画推進本部内プロジェクトチームについて 

 

 資料１及び資料１-１に基づき事務局より内容説明 

 

 （委員長） 

ただいま事務局より報告がありましたが、各委員から質疑等はございますか。 

（委員） 

伊賀市職員社会福祉士会からの提言では保証ニーズに対応するしくみだけではなく、交通

に関する課題や居住に関する課題もプロジェクトチームを設置して取り組むことになっ

ているが、そちらのプロジェクトチームは設置しないのか。 

（委員長） 

事務局から回答をお願いします。 

（事務局）（市） 

 １度に２つ、３つのプロジェクトチームを設置することは困難なので、まずは伊賀市職員

社会福祉士会に要請をした保証ニーズに対応するしくみについてプロジェクトチームを

設置し、ある程度めどがついてきた段階で他の課題についても同様にプロジェクトチーム

を設置して進めていく。 

 

 （２）2022（令和4）年度の取り組み状況等について 

 

 資料２、資料２-１、２-２、２-３に基づき事務局より内容説明 

 

 （委員長） 

ただいま事務局より報告がありましたが、各委員から質疑等はございますか。 

（委員長） 

資料２-１から２-３の取り組み自体は素晴らしいと感じましたが、具体的に計画のどの部



分に紐づいているのかが分かるような資料を今後ご用意いただけたらと思います。 

（委員） 

 資料２-２に関する取り組みについて、今後進めていくうえで当たって法的な問題はない

のか、送迎業務に関するスキルの問題であるとか、今後各団体ともしっかり調整しながら

次年度以降すすめていただきたい。 

 

４．協議事項 

 （１）伊賀市重層的支援体制整備事業実施計画（案）について 

 

 資料３に基づき事務局より内容説明 

 

 （委員長） 

ただいま事務局より説明がありました。このことについてでも全般を通じてでもいいので、

お一人ずつ思っていることをおっしゃっていただければと思います。 

（委員） 

各委員より感想、意見等を発言 

 （委員長） 

   他に各委員から質疑等はございますか。 

 （委員長） 

   ないようですが、もしお気づきの点等何かあれば事務局までお問い合わせください。 

  

５．その他 

（委員長） 

  その他の事項で社会福祉協議会より伊賀市地域福祉活動計画の報告があると聞いて 

いるので社会福祉協議会よりお願いします。 

（社協） 

 計画における令和４年度の実施状況について資料により報告 

 

（委員長） 

 委員の皆様には議事の円滑な進行にご協力をいただきまして、本当にありがとうござ

いました。事務局にお返しいたします。 

（事務局） 

 それではこれで終了させていただきます。次年度は年間３回で木曜日１８時からの開

催を予定しています。日程が決まりましたら連絡いたします。 

 


